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  TOP ________ 
  Vorlagen-Nr. Datum 
    

Verwaltungsvorlage öffentlich 
70 - 15 

0626/2012 03.01.2012 
 
 
 
Betreff 

Sanierung der Deichstraße; 
hier: Eingabe Nr. 21/2011 vom CDU-Ortsverband Vrasselt-Dornick 
 
 
Beratungsfolge 

Ausschuss für Stadtentwicklung 24.01.2012 

 
  
 
 
Beschlussvorschlag 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung beschließt, die Kommunalbetriebe Emmerich am Rhein 
damit zu beauftragen, regelmäßige Kontrollen und evtl. notwendige kleine Reparaturarbeiten 
der Deichstraße vorzunehmen. 
 
 

STADT EMMERICH AM RHEIN 
D E R  B Ü R GE R ME I ST E R  
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Sachdarstellung : 

 
Sanierung der Deichstraße 
 
Die im Antrag der CDU – Ortsverband Vrasselt – Dornick (Anlage 1) geschilderte Situation 
auf der Deichstraße stellt den derzeitigen Zustand treffend dar. Auch von Seiten der KBE 
wird die Entwicklung dieses Abschnittes mit Sorge beobachtet.  
Der gesamte Straßenabschnitt auf der Deichkrone ist bis auf wenige Ausnahmen in einem 
schlechten Zustand; die Bankettbereiche sind stärker als sonst üblich geschädigt (Siehe z.B. 
Bild 3 und 5). Um einen Eindruck des Zustands zu vermitteln, wurde die Strecke komplett 
befahren und in Bildern festgehalten. Die Stationierung beginnt am Parkplatz an der 
Kupferstraße und endet an der Rampe in Dornick, wobei die Meterangaben gerundet sind.  
 
Fotodokumentation 
siehe Anlage 
 
 
Sanierungsmöglichkeiten 
 
Technisch möglich wäre eine Sanierung wie auf Bild 6 dargestellt durch Auflage einer 
Asphaltdeckschicht in gesamter Länge. Die Gesamtkosten hierfür betragen über 200.000,00 
€. Da aber der Neubau des Deichabschnitts Dornick – Industriehafen (PFA 2) zumindest in 
Aussicht gestellt wird, ist eine solche Maßnahme wirtschaftlich nicht sinnvoll. Es bleibt daher 
nur die Möglichkeit über regelmäßige Kontrollen und entsprechender Reparatur von 
Einzelstellen die Verkehrs-sicherheit so lange wie möglich zu erhalten. Dieses wird seitens 
der KBE bereits umgesetzt. Es ist aber nicht auszuschließen, dass es in Zukunft auch zu 
verkehrsbeschränkenden Maßnahmen wie Einbahn-Regelung, Anliegerverkehr oder sogar 
Vollsperrung kommen kann.  Wünschenswert ist daher auch aus Sicht der 
Kommunalbetriebe ein zeitnaher Neubau dieses Deichabschnittes; die zwingende 
Notwendigkeit der zeitnahem Umsetzung der Deichbaumaßnahme PFA 2 hat die Stadt 
Emmerich am Rhein gegenüber der Bezirksregierung Düsseldorf zuletzt im Dezember 2011 
deutlich unterstrichen. 
 
  
  
Finanz- und haushaltswirtschaftliche Auswirkungen : 
 
Die Maßnahme hat keine finanz- und haushaltswirtschaftlichen Auswirkungen. 
 
Leitbild : 
 
Die Maßnahme wird von den Zielen des Leitbildes nicht berührt. 
 
 
In Vertretung 
 
 
 
Dr. Wachs 
Erster Beigeordneter 
 
 
Anlagen: 
Anlage Fotodokumentation 
Anlage zu Vorlage 70-15 0626 
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